

SALLE DES FÊTES / SAINT-RIVOAL

VENDREDI 9 NOVEMBRE - 18H

RENCONTRE PUBLIQUE AVEC L'ARTISTE YURI CARDINAL



Eric Le Vergé est un artiste plasticien (art contemporain) qui travaille depuis plus de vingt ans à partir de contextes qu'on lui propose ou qu'il choisit. Son processus de travail lui permet de s'adapter en situation aux propriétés de territoires variés qu'il détourne pour créer des représentations aux formes diverses. Depuis 2014, l'artiste a notamment choisi le contexte des réseaux sociaux de l'internet comme matrice de création sous le pseudonyme Yuri Cardinal.

PORTRAITS D'HABITANTS DES MONTS D'ARRÉE

Invité en résidence en 2018/2019 par l'Ecomusée*, Eric Le Vergé séjourne dans les Monts d'Arrée une semaine par mois depuis septembre dernier.

Pour cette résidence qu'il intitule *D'AILLEURS D'ICI*, l'artiste souhaite réaliser des portraits en images avec la contribution des habitants.

Le portrait est ici à entendre au sens large d'une représentation d'une personne et sera le résultat de l'échange entre l'artiste et les volontaires. La représentation du corps physique n'est donc pas la seule option envisageable.

A l'occasion de cette rencontre, toute personne intéressée pourra se signaler auprès de l'artiste.



* En partenariat avec l'association Les Moyens du Bord à Morlaix.

Avec le soutien de la Région et de la DRAC Bretagne et le concours de la Commune de Plounéour-Ménez.